



NO HABRÁ PRÓRROGA PARA ELECCIÓN JUDICIAL: GOBIERNO FEDERAL

No habrá prórroga para la elección judicial: Segob

La elección de jueces, magistrados y ministros no tendrá prórroga y el Poder Legislativo ya prepara la respuesta, aseguró la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez.

Entrevistada luego de reunirse con los coordinadores parlamentarios de la Cámara de Diputados, la funcionaria dijo que ya se reunió con la consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei.

“Ya me reuní (con la consejera presidenta) no hay prórroga. Ya va a responder el Senado y la Cámara de Diputados, ya se está llevando el proceso”, dijo Rodríguez, quien confirmó

lo dicho por la propia presidenta Claudia Sheinbaum en su *Mañanera*.

Por otra parte, entre los aspirantes que se han registrado para ocupar un puesto de ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) aparece Marisela Morales, extitular de la desaparecida Procuraduría General de la República (PGR) y la primera mujer en ocupar ese cargo, tras ser nombrada por el expresidente Felipe Calderón.

Así como Gerardo Márquez Guevara, quien durante siete años fungió como fiscal de Coahuila. Otro fiscal es Gilberto Higue-

ra Bernal, que actualmente se desempeña como titular de la Fiscalía de Puebla.

Finalmente, para mantenerse en su puesto al interior de la Corte, tienen un pase directo en la elección las ministras Yazmín Esquivel, Loretta Ortíz y Lenia Batres.

En total, se recibieron 49 mil 398 solicitudes de registro ante los Comités de Evaluación instalados por los Poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial.

El Poder Ejecutivo recibió 18 mil 447 solicitudes, el Legislativo 27 mil 146, y el Judicial 3 mil 805, siendo el único de los poderes que anexó un examen en su proceso de registro.

Sin embargo, de los registros ante el Legislativo, 15 mil 242 corresponden a correos electrónicos, forma alterna habilitada para recibir las solicitudes, los cuales aún falta que sea revisado su estatus. /ÁNGEL CABRERA